

résidences immobilier

Coeur Croisette, à deux pas du Palais des Festivals, exclusif appartement situé au 10ème étage dans une résidence de renom offrant une vue mer panoramique sur la mer Méditerranée. Au calme, dominant le parc du célèbre Grand Hôtel, cet appartement rare de 247,03m2 Loi Carrez bénéficie en sus d'une terrasse de 30m2, d'un balcon sur chambre de 7m2 et de deux garages. Il est organisé comme suit : Entrée, vaste pièce de vie d'environ 90 m2 regroupant le salon, la salle à manger et la cuisine équipée, cinq chambres toute en suite dont deux face à la mer et un studio indépendant. Cave et deux garages de ...

This magnificent apartment is on the 8th floor of a renowned residence located just a stone's throw from the Palais des Festivals in the heart of the world-famous Croisette. South-facing, overlooking the renowned Grand Hotel's leafy gardens and commanding a panoramic view of the Mediterranean, it offers 247.03 sqm of living space as defined by the Carrez Law and benefits from a 30 sqm terrace, a balcony, a 7 sqm maid's bedroom and two garages. The apartment includes a near 90 sqm living/reception room, dining room and equipped kitchen, five suites (two facing the sea), and a studio ...

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ







